

PM WDFV 10. Oktober 2025

Medieninformation

WDFV-Präsidium benennt Mitglieder der Arbeitsgruppe zur Aufstiegssituation in der Regionalliga

Am 22.09.2025 wurde sich in der Konferenz der Regional- und Landesverbandspräsidenten darauf verständigt, dass pro Regionalligastaffel je ein Vereins- und ein Verbandsvertreter in die AG Regionalligareform entsendet werden sollen.

Das Präsidium des WDFV hat zwischenzeitlich über die von ihm zu entsendenden Vertreter beschlossen:

Als Vertreter der Vereine wird Dirk Dreher der Arbeitsgruppe angehören. Dreher war bereits auf der Managertagung der Herren-Regionalliga West vor zwei Monaten erneut als Interessenvertreter der Vereine gewählt worden.

Als Verbandsvertreter wird WDFV-Schatzmeister Sascha Hendrich-Bächer in die Arbeitsgruppe entsandt. Er ist bereits seit einigen Jahren in Abstimmung mit den Fachbereichen mit zentralen Fragestellungen rund um die Herren-Regionalliga befasst.

Ziel der Arbeitsgruppe ist es, die aktuelle Aufstiegssituation in der Regionalliga zu analysieren und tragfähige Vorschläge für eine mögliche Reform zu erarbeiten, die die Interessen von Vereinen und Verbänden als Träger der Staffeln gleichermaßen berücksichtigt.

Für weitere Informationen und Presseanfragen kontaktieren Sie bitte:

Weitere Informationen:
Westdeutscher Fußballverband (WDFV)
Friedrich-Alfred-Allee 11, 47055 Duisburg
Medienstelle: Merle Kellermann
Tel.: 0203 7172-2400
Mail: redaktion@wdfv.de